

Schülerpaten im Bereich Begabungsförderung

Wir sind die Schülerpaten im Bereich Begabungsförderung, von links nach rechts: Samira (Q1a), Jasper (Q2b), Johanna (10c), Jette (Q1d) und Benjamin (Q1d).

Nicht auf diesem Foto sind Marie (9b) und Hannah (Q2b).





Wir sind eine bunt gemischte Gruppe mit vielen verschiedenen Interessen und
versuchen, in Kooperation mit Frau von der Brelie und Frau
Hurtig-Scharf viele neue positive Dinge für unsere Schule zu
entwickeln. Neu dabei sind in diesem Jahr Johanna und Marie, die gerade die Ausbildung zu offiziellen Schülerpaten
des Landes Schleswig-Holstein machen. In der Ausbildung
werden sie von erfahrenen Schülerpaten nach dem "Peer to
Peer-Prinzip" gecoacht.

Ganz oben auf unserer Agenda steht im Sinne des Prinzips des Förderns und Forderns die Unterstützung besonders begabter, talentierter oder engagierter Schülerinnen oder Schüler unserer Schule, grundsätzlich vor allem der Stufen 5-7. Während der Pandemie haben wir unterschiedliche Aktionen und Wettbewerbe für alle Schülerinnen und Schüler organisiert und führen dies jetzt so weiter.

Die Aktion Weihnachten im Schuhkarton hat vor vier Jahren Jette initiiert, im letzten Jahr lag dies in den Händen von Hannah. In diesem Jahr hat wieder Jette die Organisation übernommen, nun aber unter dem Motto *Das Kronwerk packt zusammen an*. Wir arbeiten jetzt mit der Tafel zusammen und richten uns an bedürftige Familien in unserer Region.





Ebenfalls seit einigen Jahren findet der Literatur-Wettbewerb statt, organisiert von Jasper, im letzten Jahr mit Unterstützung von Hannah. Am

Wettbewerbe sind in Planung.

28. Juni 2023 fand die Preisverleihung des letzten Durchgangs statt. Im November wird der nächste Wettbewerb gestartet, diesmal unter dem Thema Freundschaft. Unsere Tennis-AG, organisiert u.a. von Benjamin, konnten wir leider nicht fortführen, aber weitere Aktionen und

Vielleicht habt ihr auch selbst Interessen und Hobbies, für die ihr ein Angebot sucht? Oder ihr wollt selbst etwas für eure Mitschülerinnen und Mitschüler anbieten? Dann sprecht uns gern an!

Schülerpaten und Svenja von der Brelie